

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

06 de octubre 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	El dedo está claro	La seguridad pública en la CDMX no es tan eficaz como se dice, los delitos siguen al alza, García Harfuch no tiene arraigo en la capital, trata de apoyarse en la estructura de Morena porque carece de una propia... y así.
24 Horas	¿Será?	El espaldarazo a Harfuch	El líder sindical del Metro, Fernando Espino Arévalo, arropó al aspirante a la candidatura al Gobierno de la CDMX, Omar García Harfuch , en la clausura de su congreso y el ex jefe de la Policía, ni tardo ni perezoso difundió la imagen y agradeciendo la invitación y reconociendo su lucha progresista.
Milenio	Comunidades Salvador Guerrero	Súper inteligencia incluyente	Más allá del pragmatismo de Morena entendible en la defensa de perfiles de clase media como Clara Brugada como gobernante exitosa, u Omar García Harfuch , con una defendible trayectoria como funcionario, o de la inminente victoria de Claudia Sheinbaum para acceder en menos de un año a la Presidencia de México.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Ebrard y Monreal, dos tristes compadres	Dicen al interior de su equipo que, incluso ya le dieron indicaciones a Néstor Núñez, para que el equipo vuelque todo su apoyo hacia Omar Hamid García Harfuch en las internas de Morena para la CDMX, toda vez que del lado de Clara Brugada no tendría cabida.
El Heraldo de México	La quinta transformación Darío Celis	Rebatinga a la vista	Independientemente del cómo, Caty no la va tener muy fácil, porque Dolores Padierna se le va cruzar, lo que no es bien visto por las huestes de Sheinbaum por el ruido que puede generarle a Omar García Harfuch como candidato a la Jefatura de Gobierno.
El Sol de México	Fama Shanik Berman	Chumel le dice verdades a Mayer	Ahora que se destapó Sergio Mayer para gobernar la CDMX y que Chumel Torres le dijo: "Si no ganaste La casa de los famosos menos vas a ganar la CDMX, hay quienes dicen que si Wendy compite contra Omar García Harfuch ella a lo mejor le gana porque ¡a Wendy le festejan todo!
El Sol de México	A la sombra	CDMX	Omar Hamid García Harfuch sigue buscando medios de comunicación dóciles para dar sus mensajes rumbo a la jefatura de gobierno de la CDMX, pues nos cuentan que dentro de su equipo tienen miedo de las preguntas que pueden sacarlo de su zona de confort, que son muchas, pues su campaña básicamente está cimentada en que es guapo y conecta con las clases medias. Pero más allá de eso, poco que aportar para mejorar la vida en la capital, y eso es lo que los tiene vueltos locos en este momento.
La Razón de México	Contraquerencia Eduardo Nateras	Candidaturas a tres pistas	Por lo que respecta al oficialismo, son Omar García Harfuch , Clara Brugada, Hugo López-Gatell y Mariana Boy quienes se disputan la candidatura, la cual se definirá a través de su ya conocido método de encuestas, que en más de una ocasión ha generado inconformidades entre quienes



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

06 de octubre 2023

			participan de él, con Marcelo Ebrard como el más reciente caso, por supuesto, quien continúa con el proceso de impugnación del procedimiento. Con independencia del método, la balanza está cargada hacia el ex titular de Seguridad Ciudadana y, en segundo término, hacia la alcaldesa con licencia de Iztapalapa.
El Universal	El caballito	Hay tiro en Morena por la CDMX	En el equipo de la alcaldesa capitalina con licencia aseguran que según sus datos, la diferencia en las preferencias electorales entre el ex jefe de la policía, Omar García Harfuch , y la edil con licencia en Iztapalapa, Clara Brugada, es de un sólo dígito y se ha cerrado a tres puntos a favor de don Omar.
Diario Imagen	Los pozos de Carlos Pozos	“Caballo negro” del 2024-2030	AMLO había dicho: “No se puede juzgar a nadie por haber estado en una reunión sin haber pruebas”, esto en relación a Harfuch , ex secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX y actual aspirante a la jefatura de Gobierno de la CDMX.
La Razón	Rozones	El Metro y Harfuch	De mucha relevancia, el espaldarazo recibido por Omar García Harfuch de parte de los trabajadores del Metro. Es importante, pues se trata del gremio que tiene en sus manos la movilidad y la seguridad de millones de capitalinos, el que hace funcionar al principal sistema de transporte público de la capital. Y por otro lado, por el gran peso político que tiene el presidente del sindicato, Fernando Espino Arévalo, quien invitó a Harfuch a la clausura del XX Congreso Nacional Ordinario de la agrupación sindical.
Diario Imagen	Punto x punto Augusto Corro	En Morena, ¿amor y paz?	Con la designación de Claudia Sheinbaum como precandidata presidencial de Morena surgió una inconformidad que podría prolongarse, porque no todos los guindas aceptan a Omar García Harfuch, como aspirante a Jefe de Gobierno de la CDMX.
El Gráfico	Binoculares	Consentido	El puntero según las encuestas en la contienda por la CDMX, Omar García Harfuch , sigue sumando apoyos y aunque hay toda una campaña para descarrilarlo, esta no lo hace flaquear.
La Prensa	Red compartida	¿Por un Metro sin accidentes?	Como parte de sus giras de reconocimiento García Harfuch fue el orador invitado en la clausura del XX Congreso Nacional Ordinario del Sindicato Nacional de Trabajadores del Metro y lo llenaron de elogios, lo que habrías sido importante es que se comprometiera a promover la libertad sindical y la apertura entre los trabajadores, además de la necesaria movilidad laboral.
El Independiente	Mensaje político Alejandro Lelo	Por fin da color Taboada	Rubalcava ha amenazado en diferentes momentos que va a romper con el Frente y se irá a la campaña de Morena, en específico si Omar García Harfuch presume ser su amigo, resulta el candidato. Sin embargo, ante la intensa campaña negativa que ha padecido Harfuch que ha tambaleado sus aspiraciones frente a Clara Brugada, Rubalcava está en la indefinición.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

06 de octubre 2023

Excélsior	Artículo José E. Romero	Tejer seda o hilachar jerga	Muchos indicios anuncian la candidatura de Omar García Harfuch . Tiene activos. Realizó una buena labor de seguridad. Y eso es difícil. Fue un jefe de policía que le simpatizó a la ciudadanía. Y eso era imposible. Tiene buena cepa y eso ayuda. Su abuelo, su padre y su madre cosecharon aprecio y respetos. Tiene buena imagen y tiene buena madrina. Podría decirse que ya la tiene hecha.
El Heraldo de México	Artículo Adriana Moreno	¿Apoyos de López Gatell?	No es tanto que López-Gatell esté enfocado en convertirse en el sucesor, ahora, de Martí Batres Guadarrama, quien entró en lugar de Claudia Sheinbaum en el gobierno capitalino. Él sabe bien que prácticamente no hay quién en Morena le haga sombra a Omar García Harfuch, y mucho se comenta en los corrillos políticos que a quien ocupa el segundo lugar en esa carrera, que también sabe que no va a ganar, la alcaldesa con licencia de Iztapalapa, Clara Brugada, es la que podría convertirse en la líder de la bancada morenista de la Cámara de Diputados, lo que constituiría definitivamente un gran premio.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Artículo Ulises Lara	Ciudad de luces	Según las cifras de la Secretaría de Seguridad Ciudadana , Iztapalapa pasó de tener 1,085 delitos de alto impacto en 2018, a solo 356, la segunda cifra más baja desde 2015. Se han reducido homicidios, delitos con arma de fuego, robo a transportistas y la violencia en general. Hoy, Iztapalapa ya no está dentro de los 10 municipios más peligrosos del país, al pasar del 8 al 36.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Centavitos	Justo cuando la probable ratificación de Ernestina Godoy como fiscal de la CDMX está en el ojo público, recibe otro revés judicial, ahora en el caso de Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, quien le ha venido ganando una serie de amparos judiciales.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes políticos	Lucha conjunta	El gobierno de México combate a todos los cárteles del crimen organizado, aseguró Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, y refrendó la colaboración con el gobierno de EU para combatir el tráfico de armas y de drogas . En el mensaje conjunto entre las comitivas de México y EU en el Diálogo de Alto Nivel en Seguridad, resaltó que ambos países deben romper el círculo vicioso del tráfico de armas y drogas.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

06 de octubre 2023

El Heraldo de México	Sacapuntas	Perfilan protección a animales	En los próximos días la gobernadora del Edomex, Delfina Gómez, y la secretaria de Seguridad federal, Rosa Icela Rodríguez, firmarán un convenio en materia de protección a los animales de compañía. Se trata de un esfuerzo para prevenir y castigar a quienes dañen a mascotas y otro tipo de seres vivientes.
----------------------	----------------------------	--------------------------------	---

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	CDMX	Martí Batres acude hoy al Congreso capitalino para rendir el quinto informe. A tres meses del relevo de Claudia Sheinbaum y a un año de que concluya el sexenio, el equipo del funcionario adelanta que hay avances en apoyos sociales, la construcción de dos nuevas universidades y proyectos de electromovilidad como Cablebús y Trolebús. En materia de seguridad, los números más recientes registran una reducción de 58 por ciento en la incidencia delictiva.
24 Horas	¿Será?	La ruta de Sandra Cuevas	Lo que ha sucedido con Sandra Cuevas, la alcaldesa con licencia de Cuauhtémoc, en los últimos dos días debería encender las alertas ya que las agresiones de supuestos ciudadanos pueden salirse de control... Y si bien el estilo de Cuevas no gusta y puede incomodar, el azuzar a la gente contra un opositor, tampoco es muy político que digamos.
El Financiero	Confidencial	Se asoma pugna en el FAM en la CDMX	Se esperaba que los del Frente Amplio, o de la coalición Va por México, salieran al menos por formalismos, en defensa de su alcaldesa en la Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, después de su violento incidente en la Central de Abastos. Todo lo contrario, la diputada del PRI Cynthia López Castro, quien también busca la Jefatura de Gobierno, acudió al mismo lugar y con la misma gente, y afirmó que “cuando uno no es prepotente, la Central de Abastos te recibe con los brazos abiertos”.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Sandra Cuevas, conflicto rodante	No es una exageración señalar que Sandra Cuevas se ha convertido en un peligro para la CDMX. No sólo por la manera general en que ha ejercido el poder como alcaldesa de Cuauhtémoc, sino, ahora, en su imprecisa condición de aspirante a la jefatura de Gobierno de la capital. Por donde va caminando se van creando circunstancias tensas, confrontaciones sin sentido, en una espectacular vocación por el conflicto.
El Universal	Bajo Reserva	Sin equipo de campaña pero con encuesta “xingona”	Después del revuelo que causó la última encuesta de preferencias electorales que pone a Xóchitl Gálvez 30 puntos abajo de Claudia Sheinbaum, los adeptos de la senadora hidalguense, que se hacen llamar “Xóvenes Xingones” en la red social X, decidieron levantar su propia medición.
Reporte Índigo	Redes de poder	Pronto el proceso, ¿y después?	El Frente Amplio en la CDMX podría estar anunciando en los próximos días el mecanismo para la designación de quien encabezará la candidatura a la Jefatura de Gobierno, y al



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

06 de octubre 2023

			parecer, después de algunas conversaciones, no se descarta que pueda haber un proceso similar a la interna nacional, con un primer corte de firmas para los aspirantes.
El Economista	La gran carpa	Equilibrista	Desde el grupo parlamentario del PRI sostienen que el Poder legislativo debe ser un actor fundamental en materia de seguridad para evitar que la violencia se normalice entre los mexicanos.
El Universal	Bajo Reserva	De nuevo a prueba el Tren Maya, con AMLO a bordo	El presidente AMLO iniciará hoy su gira de fin de semana por el sureste mexicano y nos cuentan que tiene planeado subirse de nuevo a un convoy del Tren Maya , que sigue en “periodo de pruebas”. Nos recuerdan que el mes pasado el mandatario abordó el tren para revisar personalmente el avance y medir si estarán listos para cumplir la promesa de inaugurarlos en diciembre próximo, pero se quedó varias horas detenido debido a que presentó todavía algunas fallas.
Reforma	Templo mayor F. Bartolomé	UNAM	Cada vez está más grave la plaga que azota a la UNAM. ¿Las chinches? No, los plagios . A los de Yasmín Esquivel, hay que agregar los de Xóchitl Gálvez y de Claudia Sheinbaum ... más los que se sumen esta semana . Aunque, bueno, los verdaderos chupasangre que deberían preocupar a los universitarios son los que pretenden entrometerse en la elección de la próxima rectora o rector para poner a la UNAM al servicio de la 4T.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS